

ABSTRAK

Hesty Rahayu Pangestuti (1720210088). “**Pengaruh Kecerdasan Spiritual, Literasi Keuangan dan Sikap Keuangan terhadap Perilaku Pengelolaan Keuangan pada Generasi Milenial di Kabupaten Jepara.**” Skripsi. Kudus: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Program Studi Ekonomi Syariah (ES). IAIN Kudus. 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui pengaruh kecerdasan spiritual terhadap perilaku pengelolaan keuangan pada generasi milenial di Kabupaten Jepara (2) mengetahui pengaruh literasi keuangan terhadap perilaku pengelolaan keuangan pada generasi milenial di Kabupaten Jepara (3) mengetahui pengaruh sikap keuangan terhadap perilaku pengelolaan keuangan pada generasi milenial di Kabupaten Jepara.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif deskriptif. Dalam penelitian ini teknik pengambilan sampelnya menggunakan teknik *cluster sampling* yang disebarakan menggunakan kuesioner secara online kepada 100 responden generasi milenial yang bertempat tinggal di Kecamatan Tahunan Kabupaten Jepara. Kemudian, data yang diperoleh diolah menggunakan analisis regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, uji simultan dan parsial dengan bantuan aplikasi IBM SPSS *Statistics* 23.

Penelitian ini menghasilkan beberapa temuan empiris, yaitu *Pertama*: kecerdasan spiritual tidak berpengaruh terhadap perilaku pengelolaan keuangan pada generasi milenial di Kabupaten Jepara. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data yang menunjukkan bahwa variabel kecerdasan spiritual memiliki nilai $T_{hitung} -0,692 < T_{tabel} 1,664$. *Kedua*: literasi keuangan berpengaruh terhadap perilaku pengelolaan keuangan pada generasi milenial di Kabupaten Jepara. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data yang menunjukkan bahwa variabel literasi keuangan memiliki nilai $T_{hitung} 4,919 > T_{tabel} 1,664$. *Ketiga*: sikap keuangan berpengaruh terhadap perilaku pengelolaan keuangan pada generasi milenial di Kabupaten Jepara. Hal ini dapat dilihat dari hasil analisis data yang menunjukkan bahwa variabel sikap keuangan memiliki nilai $T_{hitung} 4,126 > T_{tabel} 1,664$.

Kata Kunci: *Kecerdasan Spiritual, Literasi Keuangan, Sikap Keuangan, Perilaku Pengelolaan Keuangan, Generasi Milenial*